

LE DEUXIEME CENTENAIRE.

Ce sera donc le 17 de ce mois que tombera le 2e Centenaire de cette bienheureuse mort de la Bienheureuse Marguerite-Marie ; comment le célébrerons-nous ? Voici quelques suggestions à cet effet :

1. Il faut compléter l'Œuvre de la *Consécration des Enfants* au Sacré Cœur, la rendre plus universelle. Beaucoup de paroisses, même de celles où l'Apostolat de la Prière est établi, n'ont encore rien fait que nous sachions pour cette consécration. On y a laissé passer une magnifique occasion d'inspirer aux enfants l'idée de la dévotion au Sacré Cœur, idée dont pourtant ils ont tant besoin au milieu des pièges tendus à leur innocence.

Ailleurs on a consacré les enfants, on les a réunis en grande pompe à l'église, mais on a négligé d'*inscrire* leurs noms sur les *listes* qui doivent composer les *Livres d'or de la Consécration* et être déposées à Paray-le-Monial, sur le tombeau de la Bienheureuse.

C'est en vue de donner à ceux qui sont en retard le temps de faire la Consécration et d'*inscrire les noms* des enfants, que nous avons remis au premier de novembre l'envoi des *Albums* à Paray : nous recevrons donc encore les *listes d'inscription* jusqu'à la Toussaint.

A Montréal, nous espérons avoir une fête grandiose et touchante. Nous réunirons, le 17 octobre, à 3 P. M., tous les Elèves des Maisons d'éducation et des Ecoles de la ville, dans l'église de Notre-Dame afin de les faire tous se consacrer au Sacré Cœur, après que chacun d'eux aura, en classe, signé d'avance son acte de Consécration.

2. Tous nos Associés, ceux des Maisons d'éducation en particulier, sont instamment invités à offrir un riche *Trésor du Cœur de Jésus* à l'intention de la B. Marguerite-Marie, c'est-à-dire pour obtenir sa canonisation.

3. Il conviendrait de faire une neuvaine en l'honneur de la Bienheureuse du 9 au 17 octobre. On pourrait dire chaque jour la prière suivante. (Voyez le *Petit Messageur* de janvier, p. 2.)

O Bienheureuse Marguerite-Marie, vous que le Sau-